

(Traducción provisional de la Embajada del Japón en Venezuela)

8 de diciembre de 2020

Las elecciones parlamentarias en la República Bolivariana de Venezuela
(Declaración del Secretario de Prensa, YOSHIDA Tomoyuki)

1. El 6 de diciembre de 2020, la alianza de los partidos del gobierno declaró victoria en las elecciones parlamentarias de Venezuela en las que los principales partidos de oposición no participaron argumentando que las elecciones no eran libres y justas de acuerdo con la Constitución. Por otra parte, los pueblos de Venezuela, incluyendo los principales partidos de oposición, y la comunidad internacional han demostrado varias dudas sobre la legitimidad del proceso electoral, y señalado que no se obtuvo una participación amplia del pueblo venezolano, incluyendo los principales partidos de oposición, en las elecciones. Japón expresa su profunda preocupación por el hecho de que hayan surgido dudas en cuanto a las elecciones celebradas en Venezuela a pesar de que Japón repetidamente ha llamado a la celebración de unas elecciones libres y justas.
2. Japón llama a esfuerzos pacíficos y constructivos para la recuperación de democracia en Venezuela con el fin de hacer frente al deterioro de la situación económica, social y humanitaria en el país. Desde esta perspectiva, Japón firmemente desea que la democracia en Venezuela se recupere de manera expedita y pacífica a través de las elecciones libres y justas con una participación amplia del pueblo venezolano.